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Munir Neto destina emenda 
para jovens de Volta Redonda
Recursos serão para construção de novo Espaço da Juventude

Por ana luiza Rossi

O deputado estadual Munir 
Neto esteve no Rio de Janeiro 
acompanhado de Munir Fran-
cisco Filho, que será o futuro 
secretário municipal da Juven-
tude de Volta Redonda a partir 
de 2025, para conhecer o Espa-
ço da Juventude, da Secretaria 
Especial da Juventude do Rio 
de Janeiro, comandada por Ga-
briella Rodrigues. A visita teve 
como objetivo estudar o modelo 
da iniciativa, que oferece cursos 
inovadores voltados à indústria 
criativa e tecnológica, setores 
que têm gerado oportunidades 
de emprego para os jovens.

Entre os cursos ofertados 
pelo espaço estão Mídias Digi-
tais, Design de Games, Robóti-
ca, Programação Móvel, Indús-
tria do Som (DJ), Impressão 
3D, Operação de Drones, In-
dústria Avançada e Informática 
para Negócios. 

Novos recursos

Inspirado nesse projeto, 
Munir Neto anunciou a des-
tinação de uma emenda im-
positiva de seu mandato na 
Alerj para a construção de uma 
unidade semelhante em Volta 
Redonda. A gestão do espaço 
ficará sob responsabilidade de 

Munir Francisco Filho e Ser-
ginho Loureiro, que foi o mais 
jovem candidato a vereador na 
cidade. 

- Está sendo um prazer 
enorme estar acompanhando a 
Gabriella e aprendendo bastan-
te para assumir em 2025. Te-
nho certeza que são passos que 
vão levar a juventude para um 
nível acima em Volta Redonda 
- disse Munir Francisco.

Gabriella Rodrigues tam-
bém destacou o impacto do 
espaço no Rio e a relevância de 
replicar o modelo na cidade. 

- Esse espaço tem muito do 
nosso coração, do que acredita-
mos que deva ser a política da 
juventude no Rio de Janeiro. 
Estamos em um local que já ca-
pacitou mais de 20 mil jovens 
nas áreas de tecnologia, que são 
as que mais empregam. Não 

tenho dúvidas de que Volta Re-
donda vai receber um presente 
para a cidade - concluiu.

A visita também contou 
com a presença de Rosane Mar-
ques de Carvalho, conhecida 
como Branca, secretária muni-
cipal de Assistência Social de 
Volta Redonda, e Larissa Gar-
cez, coordenadora da Juven-
tude e futura subsecretária de 
Assistência Social.

Reprodução/Redes sociais

O novo espaço será comandado pelo novo Secretário da Juventude, Munir Francisco

Chuvas causaram estragos na dutra
Motoristas que trafega-

vam pela Rodovia Presiden-
te Dutra, no trecho de Piraí, 
sentido São Paulo, relataram 
problemas causados por um 
grande buraco nas proximi-
dades da antiga Carta Fabril, 
logo após o bairro Varjão. Se-
gundo informações, ao menos 
seis veículos sofreram danos, 
como pneus estourados, ao 
passarem pelo local.

A Polícia Rodoviária Fe-
deral (PRF) informou que 

o problema foi detectado na 
tarde de sábado (16) e, imedia-
tamente, a concessionária res-
ponsável pela via, CCR RioSP, 
iniciou uma operação tapa-bu-
racos como medida paliativa. 
No entanto, devido às intensas 
chuvas, ações mais definitivas 
não puderam ser realizadas.

De acordo com a PRF, há 
desafios na manutenção da ro-
dovia em períodos de chuvas 
intensas, que agravam proble-
mas na camada asfáltica em 

diversos trechos. “Os reparos 
e conservação da via são de 
responsabilidade da concessio-
nária. A PRF em ronda pelo 
trecho monitora as condições 
da via para prover a segurança 
e fluidez do trânsito, identifi-
cando algum problema ou alte-
ração e são tomadas as medidas 
iniciais necessárias”, explicou.

Outro caso

Além do incidente em Piraí, 
a rodovia enfrentou também 

um alagamento no km 304, 
nas proximidades da entrada 
do Polo Industrial de Resende 
na manhã deste sábado (16). A 
PRF sinalizou a área e desviou 
o tráfego para a faixa esquerda 
até que a água escoasse, liberan-
do completamente o trecho. 

A CCR informou que 
técnicos estão investigando 
a causa do alagamento, que 
pode estar ligado a uma obra 
recente de terraplenagem nas 
margens da via.

UniFoa abre inscrições para programa de 
Bolsas em parceria com banco Santander

A Fundação Oswaldo Ara-
nha (FOA) está com inscrições 
abertas para o Programa de 
Bolsas Santander Graduação – 
Edição 2024, que oferece apoio 
financeiro aos estudantes do 
Centro Universitário de Volta 
Redonda (UniFOA). Por meio 
desse programa, o Banco San-
tander concederá oito bolsas de 
R$ 2.400,00 cada, destinadas a 
auxiliar nos custos de gradua-
ção de estudantes presenciais, 
especialmente aqueles com per-
fil de vulnerabilidade socioeco-
nômica. O edital completo está 
disponível no www.unifoa.edu.
br/unifoa-inscricoes-progra-
ma-bolsas-santander.

O Programa de Bolsas San-
tander Graduação visa apoiar 
financeiramente alunos que 
enfrentam desafios para cus-
tear seus estudos. O valor será 
transferido diretamente para 
a conta corrente do aluno no 
Santander, dividindo-se em 
duas parcelas de R$ 1.200,00, 
com pagamentos programados 
para abril e maio de 2025.

Para se candidatar, é neces-
sário que o aluno esteja regu-
larmente matriculado em cur-
sos presenciais do UniFOA, 
tenha concluído ao menos um 
semestre do curso e que não es-
teja nos últimos dois semestres 
de sua graduação. Além disso, 
o candidato deve comprovar 
condição financeira vulnerá-

vel, residir no Brasil e ter uma 
conta corrente ativa no San-
tander para o recebimento das 
parcelas da bolsa.

Alunos que já tenham rece-
bido bolsas de outras edições 
promovidas pelo Santander 
ou estejam em vias de forma-
tura não poderão participar. 
Funcionários, estagiários e 
aprendizes do Grupo Santan-
der, assim como familiares de 
funcionários envolvidos no 
processo de seleção, também 
estão inelegíveis.

Etapas

As inscrições seguem até 3 
de fevereiro de 2025 e deverão 
ser realizadas em três etapas. 

O candidato deverá acessar e 
se inscrever na plataforma on-
-line do Santander  pelo link 
www.santanderopenacademy.
com/pt_br e na página de ins-
crição do programa pelo link 
app.santanderopenacademy.
com/program/santander-gra-
duacao-2024, onde deverá ler 
e aceitar as regras, condições 
e regulamentos dos Programas 
de Bolsas, especialmente o dis-
posto nas “Condições Gerais 
do Programa de Bolsa San-
tander Graduação – Edição 
2024”. Por fim, deverá eviar à 
Comissão de Seleção os docu-
mentos elencados no Item 6 
deste Edital, por e-mail, para 
o endereço eletrônico bolsa-

graduacao@foa.org.br, visan-
do a análise socioeconômica e 
autorizar por adesão ao Edital, 
o tratamento de seus dados 
pessoais para a participação no 
Programa de Bolsas Santander.

A seleção será baseada na 
avaliação socioeconômica dos 
candidatos. Em caso de empate, 
o candidato com menor renda 
per capita terá prioridade. Caso 
persista o empate, a idade será o 
critério de desempate.

Os selecionados deverão 
manter vínculo acadêmico com 
o UniFOA, frequência regular 
e bom desempenho ao longo 
do programa, além de uma con-
ta ativa no Santander para o re-
cebimento das parcelas.
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VR participa do G20 Social 
com projeto sustentável

Região em peso na 
programação do G20 Brasil

Mais recursos para Paraty

Sindmetal no G20 Social

Deputado estará na Voldac

Impactos sustentáveis

A Secretaria Municipal de 

Meio Ambiente de Volta 

Redonda (SMMA) partici-

pou do evento ‘Conexão 

Rio 2030 G20 Social’, que 

aconteceu no Rio de Ja-

neiro, nesta última quin-

ta-feira  (14). O município 
concorreu ao prêmio do 

concurso de boas práti-

cas do  Desafio dos ODS 
(Objetivos de Desenvolvi-
mento Sustentável), com 

o projeto  “Escola Susten-

tável, Eu Curto”, sobre a 

transformação da gestão 

energética nas escolas 

do município, unindo 
tecnologia e educação 

ambiental. A cidade foi a 
primeira com eficientiza-

ção energética em todas 

as escolas, como explicou 

o secretário municipal de 

Meio Ambiente, Anderson 

de Azevedo.

O Rio de Janeiro sedia 
pela primeira vez a Cúpula 
dos Líderes do G20, even-

to que reúne as principais 

economias do mundo 

desde a última quinta-

-feira (14) e Paraty brilhou 

em uma das premiações 

promovidas pela ONU-

-Habitat. Na sexta-feira 
(15), o prefeito Luciano 

Vidal esteve no Rio acom-

panhado pelo Luiz Paulo, 
o Paulinho, coordenador 

técnico do Departamento 
de Água e Esgoto (DAE), 
que recebeu uma premia-

ção do Comitê de Bacia 

Hidrográfica da Baía da 
Ilha Grande pelos avanços 

de saneamento básico na 

cidade.

O prêmio, entregue em 
mãos pelo governador 

Cláudio Castro e secretá-

rio de Ambiente e Susten-

tabilidade, Bernardo Ros-

si, evidencia Paraty de um 

reconhecimento nacional 

a nível internacional, se-

gundo o prefeito Lucia-

no Vidal. Ainda, puderam 
levar mais recursos para 

implementar no sanea-

mento básico das comu-

nidades isoladas do muni-

cípio, como Aldeia, Ponta 
Negra e entre outras.

Quem também fez pre-

sença, foi o presidente do 

Sindicato dos Metalúrgi-

cos do Sul Fluminense, 

Edimar Miguel. Ele par-
ticipou no evento de de-

claração final da Cúpula 
Social do G20, neste sába-

do (16), que trouxe como 

tema o combate à fome, 

desigualdade social e po-

breza. “É importante que 
nós apoiemos essa luta 

por melhores condições 

de vida e de trabalho”, de-

clarou Edimar.

O deputado estadual 
Jari Oliveira estará no 
bairro Voldac, em Volta 

Redonda, para ouvir as 

principais demandas dos 

moradores da localidade 

em uma tenda de apro-

ximação do seu projeto 
“Deputado na sua cida-

de”. O encontro, que bus-

ca analisar o dia a dia da 

comunidade, saber sobre 

o acesso aos serviços pú-

blicos e também prestar 

contas do parlamentar 

em seu mandato na As-

sembleia Legislativa do 

Rio de Janeiro (Alerj), 
acontecerá nesta segun-

da-feira, dia 18, na Aveni-

da Nossa Senhora do Am-

paro, 875, entre 08h e 12h.

“Com lâmpadas LED e 
uma usina fotovoltaica, 

a Prefeitura de Volta Re-

donda reduziu o consu-

mo em mais de 1 milhão 

kWh/ano, capacitou pro-

fissionais e impactou 35 
mil alunos em práticas 

sustentáveis, promoven-

do energia limpa, redução 

de custos e formação de 

agentes transformadores” 

explicou Anderson. A pre-

miação mobilizou grande 
parte dos municípios e 
Comitês de Bacia Hidro-

gráfica do Estado do Rio 
de Janeiro para contribuir 

na implementação da 

Agenda Rio 2030. O convi-
te para a participação veio 

do Governo do Estado.

Divulgação PMVR
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Concurso fez parte da programação do evento no Rio

Paraty recebeu premiação por saneamento básico
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